
副会長　大 野 眞 一来訪者紹介

羽田野道明様（地区会員増強委員）

「会員増強（創立期）について」

皆さん、こんにちは、本日は、
今月８月が、『会員増強・新クラブ
結成推進月間』ということもありま
して、当クラブの熊澤会員増強委

員長の計らいで、地区の会員増強委員であります、
羽田野　道明さんにお越しいただきました。後
程、会員増強の卓話をしていただきます。どうぞ
よろしくお願いいたします。先回の例会では、松
岡幸彦君を新入会員としてお迎えできたことは、
この月間に相応しく、大変うれしい出来事でした。
どうぞ末永くロータリーで活躍してください。

本日は、ロータリー創立期の会員増強について
の考えを深川純一さんの語録から紹介したいと思
います。ロータリー創立期に於いてポール・ハリ
スたちは、４つの決め事をいたしました。１つ目
は、２週間に１度皆が集まってお互いに親類付き
合いをする団体なのでお互いの商売は、原価の取
引をしようという事。２つ目は、お互いの職業を

「四つのテスト」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2015年８月26日　第１５０５回　例 会

会場：ＣＢＣ自動車学校

　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

宣伝しあう事。３つ目は、精神的な相互扶助の考
え方。会員が、自分の企業経営上の悩みや家庭
の悩みなどを持ち寄って、皆で衆知を集めて解決
していくという精神的な助け合いのことです。そし
て、４つ目に会員増強についてのルールの取り決
めをしました。まず、ロータリアンは、会員を勧
誘するときに、何をセールスポイントにするかと
いう問題がおこりました。当時のロータリークラブ
は、大学卒も殆んどいない、金持ちもいない、い
つ倒産するか分からない中小企業経営者たちの集
まりでした。そんな自分たちが社交クラブを作っ
たからと言って、魅力がなければ誰も入会しない
だろうと思いました。したがって、なにをセール
スポイントにするかが問題となりました。そこで、

『我々は、嘘をつかない誠実な人間である。この
誠実な人間だけが、このクラブ・ライフの功徳を
受けることができる』とこのような説得方法を確認
し合ったそうです。そこで、【第１.同業者は入会で
きない。】【第２.誠実な人間しか入会できない。】
と、この二つの原則をつくりました。こうして、

会員増強・新クラブ結成
推進月間

本日のお知らせ　　（９月２日）

第３回定例理事会（11:30 ～）
今月のお祝い

クラブアッセンブリー
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事、会場委員会

（1506回）

次回のお知らせ　　（９月12日）

【９日の例会変更】
家族会：京都方面

担当／親睦委員会

（1507回）
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１．新入会員の松岡君の所属委員会について
　　ご報告が遅れましたが、前回の持ち回り理

事会において新入会員の松岡君は会報雑誌
広報委員会に所属となりましたので宜しく
お願い致します。

○国際奉仕委員会　檜吉君
第１回国際奉仕委員長会議の報告として、講
演「ＡＭＤＡ社会開発機構について」(国内
事業部民間連携担当　大谷聡様)についての
お話、および国際大会参加の依頼

○親睦活動委員会　冨田君
家族会の案内と現在の進捗状況について

○会員増強委員会　熊澤君
地区会員増強委員　名古屋栄ロータリークラ
ブ　羽田野道明君紹介

委　員　池 山 　 悟出 席 報 告

卓　　　話

羽田野道明様　本日卓話をさせて頂きます。宜
しくお願い致します。

太田君　地区会員増強委員羽田野様をお迎えし
て。卓話、宜しくお願いします。

鈴木君　地区会員増強委員、名古屋栄ロータ
リークラブの羽田野道明さんをお招きして。

　本日は卓話宜しくお願いします。勉強させて
頂きます。

熊澤君　本日は地区会員増強委員会の羽田野様
をお迎えして。本日は宜しくお願いします。

中村君　例会欠席のおわび。	 	 	
魚住君　地区会員増強委員会羽田野様、卓話宜

しくお願い致します。	 	 	
黒野君　地区会員増強委員の羽田野様の卓話、

ありがとうございます。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1505回
会員数：31名	出席数：26名	出席率：89.7％
第1503回（前々回）　修正出席率：96.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委員会報告

《 第1505例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

７名
18,000円
333,000円

平成27年９月のお祝い
☆誕生日祝福
26日 中村隆文君

☆会員夫人誕生日祝福
７日 松尾幸野さん
27日 竹本倫子さん

☆結婚記念日祝福
13日 瀧本　守君・かず江さん
15日 池山　悟君・典江さん
16日 冨田昭雄君・美貴子さん
26日 今村康宏君・亜希子さん

☆在籍表彰
安田基甫君（23年）　住川誠一君（19年）

地区会員増強委員
名古屋栄ＲＣ
羽田野　道明君

ロータリーは始まり、会員増強を図り、会員相互
扶助していったという事であります。

我々尾張中央ＲＣも嘘をつかない誠実な人たち
ばかりの集まりです。ロータリーの創立時の考え
に合致していると思います。

末永くお付き合い、宜しくお願い致します。

今年度からの出向で新米であり、皆様の前では
釈迦説法のような卓話になることをお許し下さい。

私の現住所は岐阜県関市です。所属は名古屋
栄ロータリーで、このミスマッチについて若干の説
明をさせて頂きます。元々は45歳で関ＲＣに入会
しましたが、ご縁がありまして2002年に栄クラブ
に移籍しました。と申しましても居住も職業上の
拠点もこちらにはなかった訳で当時としてはかな
りのイレギュラーでした。又、入会当初ＲＣは予
めクオリティーは担保されていて、あとは仕事の
安定と健康を計るバロメーターのような所だと傲慢
にも思っておりました。しかしながら、この間クラ
ブの先輩諸兄から様 ご々指導を頂き、まだまだ発
展途上ではあるものの今日あることを感謝しており
ます。栄ＲＣではこの10年間でメンバーの増減は
ありませんが２年前に29歳のロータリアンが誕生
し、瞬間的には全国で一番若いロータリアンでし
た。25年目の若いＲＣですが、既に半数ほどが入
れ替わっております。

昨今、ロータリアンの質の低下というようなこと
がよく言われます。このことは卵か鶏かと同様で
クオリティーは後からついてくればよいと思ってい
ます。今年度、ＲＩのテーマでもあり太田会長が
看過されていますように与える側の人になること、
私達一人一人が質を高め、外に向かっても内に向
かっても与えることが出来る人になることが肝要だ
と思います。その上でプライドを持って入会を勧
め、メンバーを育てていくことが会員拡大の要諦
ではないでしょうか。

雑駁な話でごさいましたが、ご清聴頂き誠にあ
りがとうございました。
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